



*Protokoll der 33. Generalversammlung des NVM vom
07.03.2013, ab 19:00 im Clubraum des Tennisclubs, Wallisstrasse 15*

Traktanden

- 1. Begrüssung**
- 2. Wahl Stimmzähler**
- 3. Protokoll der 32 GV vom 1. März 2012**
- 4. Jahresbericht 2012**
- 5. Jahresrechnung 2012 und Revisionsbericht 2012**
- 6. Jahresprogramm 2013**
- 7. Verschiedenes und Diskussion**

Ab ca. 19:00 wurde ein vom NVM gespendeter Apéro genossen und um ca. 19:30 begann die Filmvorführung „**Das Kornfeld – Dschungel für einen Sommer**“ (ca. 45 Min). Um ca. 20:15 beginnt der offizielle Teil.

1. Begrüssung

Andri Kisseleff begrüsst 25 Mitglieder. Speziell begrüsst wird Ernst Vögeli, einziges anwesendes Ehrenmitglied.

Ein kurzes Gedenken gilt unseren verstorbenen Mitgliedern Gregor Meier, ehemaliger Aktuar, (11.01.2012), Heidi Geissmann (11.05.2012), Hanni Schori (15.06.2012) und Lina Müller (05.08.2012).

Entschuldigt haben sich: Bruno Gretener, Flavia Humbel, Margrit Waldvogel, Yolanda Zehner und Hugo Buchmüller, Viola Jori, Elfriede Jakob

2. Wahl Stimmzähler

Heidi Vogt und Paul Zürcher werden zu Stimmzählern gewählt.

3. Protokoll der 32. GV vom 1. März 2012

Das Protokoll der GV 2012 liegt schriftlich zur Einsicht auf und konnte vor der Versammlung eingesehen werden. Das Protokoll wird einstimmig genehmigt und verdankt.

4. Jahresbericht 2012

Der Jahresbericht 2012 liegt schriftlich auf und Andri Kisseleff erläutert die wichtigsten Gegebenheiten und Aktivitäten des vergangenen Jahres anhand einer Powerpoint-Präsentation. Neben tollen Spaziergängen, Ausflügen und Exkursionen und wertvollen Arbeitseinsätzen (auch in Zusammenarbeit mit der Zivilschutzorganisation) wurden auch 2012 Schwerpunkte in der politischen Arbeit und auch bei der Jugendarbeit gesetzt. Der Jahresbericht steht auch auf www.nvm.ch zur Verfügung.

Mitglieder:

Der Mitgliederbestand änderte sich 2012 wie folgt:

Stand 31.12.2011	186
Eintritte	+5
Verstorben	-4
Wegzug/Austritt	-5
Gelöscht (mehrere Jahre nicht bezahlt)	-2
Code-Änderungen	+3
Stand 31.12.2012	183
davon bezahlt: (3 Ehrenmitglieder beitragsfrei) (6 weniger als Fr. 30.-) (6 nicht bezahlt)	170

Der Jahresbericht 2012 wird einstimmig angenommen und verdankt.

Nistkastenkontrolle Winter 2012/2013:

Remy Stillhart präsentiert die Statistiken 2012. Sie sehen zusammengefasst so aus:



Die Kontrollen und Reinigungen wurden durchgeführt von:

Nistkastenreinigungs-Team

- Heidi Vogt & Heinzpeter Birrer
- Kastor Locher & Andri Kisseleff
- Leo Achermann
- Heinz Haller & Team (Tanklager)
 - unterstützt von Hans Furrer
- Clemens Adam & Paul Zürcher
- Monika Schlegel & Sohn Nicola
- Romana Bebi & Herbert Schnyder Bebi
 - Mit Ronja , Mina-Kim u. Thara
- Madlen & Viktor Zimmermann
 - und Schüler
- Remy Stillhart & Erika Stillhart

Eine Mellinger Schulklasse war ebenfalls unter Anleitung von Andri Kisseleff im Einsatz.

Die tolle Arbeit von allen, insbesondere auch Remy Stillhart, wird verdankt. Speziell verdankt wird auch die Arbeit von Kastor Locher, welcher die Nistkästen und weiteres Material liebevoll und fachkompetent baut und repariert.

5. Jahresrechnung 2012 und Revisionsbericht

Remy Stillhart erläutert die Bilanz und Erfolgsrechnung 2012. Die Jahresrechnung stand schon vor Beginn der Versammlung allen GV-Teilnehmerinnen und Teilnehmern schriftlich zur Verfügung. Die Rechnung schliesst mit einem Ertragsüberschuss von Fr. 2'919.70. Die Ausgaben betragen Fr. 12'880.30 und die Einnahmen Fr. 15'800.-. Remy Stillhart erläutert grössere und ausserordentliche Ausgaben und Einnahmen des vergangenen Jahres.

Ohne Spenden, Gemeinde-, Kantons- und Bundesbeiträgen hätte der NVM wohl ein Defizit erwirtschaftet. Diverse Honorare für ausserordentliche Einsätze trugen erneut zum unerwartet positiven Resultat bei.

Toni Peter verliest den Revisionsbericht, welcher die Annahme der Rechnung und die Dechargeerteilung an den Vorstand empfiehlt. Die Rechnung wird einstimmig genehmigt und Remy Stillharts Arbeit sowie die Arbeit der Revisoren, Flavia Humbel und Toni Peter, werden verdankt.

Der Verein verfügt per Ende 2012 über ein Vermögen von Fr. 52'162.20.

Ernst Vögeli würdigt die Arbeit und den Einsatz seiner Vorstandskollegen Andri Kisseleff und Remy Stillhart.

Ausser Traktanden:

Andri Kisseleff würdigt die eindrücklichen Leistungen von Kastor Locher anhand einiger Bilder der letzten Jahre. Auf Vorschlag des Vorstands wird Kastor Locher unter Applaus zum Ehrenmitglied ernannt und erhält eine Urkunde und einige Präsente.

6. Jahresprogramm 2013

Andri Kisseleff präsentiert die Planung und die Ziele für 2013. Exkursionen, Arbeitseinsätze, politische Arbeit und Jugendarbeit werden die Schwerpunkte bilden. Bei der aktuell laufenden Revision der Bau- und Nutzungsordnung (BNO) der Gemeinde Mellingen wird der NVM aktiv sein. Die Mitarbeit bei der Natur- und Umweltkommission wird ebenfalls wichtig sein. Auch die Umfahrung Mellingen wird uns wohl weiter beschäftigen. Ein Info-Anlass mit den Mellinger Landwirten betreffend Bewirtschaftungs- und Vernetzungsverträgen mit Kanton und Gemeinde soll durchgeführt werden.

7. Verschiedenes und Diskussion

Aus Anlass des kürzlichen Abschusses des Bären M13 im Puschlav zeigt Andri einige Fotos des Maiensässes Runc im Val Müstair, wo der Bär im Mai 2012 ebenfalls gesichtet wurde und von Niels Kisseleff mit dem Handy fotografiert werden konnte.

Um ca. 22:00 beginnt die Diskussion:

Andri Kisseleff weist darauf hin, dass man am Ende der Versammlung wieder „Kisseleffs Bienenhonig aus dem Münstertal“ kaufen könne und dass die Primeli (Tischdekoration) von den Teilnehmenden nach Hause genommen werden können.

Da keine weiteren Voten eingebracht werden, schliesst Andri Kisseleff die Veranstaltung um 22:05 und dankt allen Mitgliedern für Ihre Teilnahme. Eine von Edith Nielsen zur Verfügung gestellte PowerPoint-Präsentation mit Bildern von exotischen Vögeln konnte noch genossen werden. Da der Zeitplan der Generalversammlung dieses Jahr gut eingehalten werden konnte, sitzen noch viele Mitglieder zusammen und geniessen den Ausklang des Abends.

Ein herzliches Dankeschön an den Tennisclub Mellingen, dass wir auch dieses Jahr unsere GV wieder im Clubhaus abhalten durften.



Andri Kisseleff